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4 池田　栄次 答弁一括
物価高騰に伴う学校給食の負担軽減について

四国横断自動車道宿毛内海道路の事業化について

学校再編の進め方について
6 少林　法子 答弁分割

除草剤の使用について

3 吉田　茂生 答弁分割
「公共交通の確保」について　　

防災・減災対策の推進について

ウクライナ情勢による物価高騰対策について

町道、町管理の河川のインフラ整備促進について

廃校施設の利活用について〜住民の意向を汲み、活気あるまちづ
くりを。その前提として公平性、透明性ある利活用方針の策定を

一人一人が生きやすい社会の実現ため、男女共同参画の推進と、
男性の育児休業取得について

マイナンバーカードの普及促進について

2 尾崎　惠一 答弁分割
雇用・人材確保の推進について

アフターコロナにおける観光振興について

一　般　質　問　通　告　表
（令和４年６月３日　締切）

令和４年６月10日　定例会　（№１）

通告順 議員氏名 質　　問　　事　　項 答弁方式

1 嘉喜山　茂 答弁分割
地域振興について

一本松支所等の整備について

令和４年６月13日　定例会　

有機農業の導入について

南宇和自動車教習所存続にかかる町の支援について

7 石川　秀夫 答弁分割

5 金繁　典子 答弁分割

自然豊かな愛南町の特色を活かした魅力ある学校づくりと学校再編
について


